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20 – SIEML : participation aux travaux d’éclairage public  
 Réception Sous-préfecture le 28-09-2017 

 
M. Claude CHÉNÉ, adjoint à l’Aménagement, aux infrastructures et à l’assainissement, expose à 

l’assemblée que dans le cadre du programme d’extension, de rénovation et de réparation du réseau de 
l’éclairage public, le SIEML nous a fait parvenir les avant-projets détaillés et estimatifs des travaux à 
réaliser concernant les opérations suivantes : 
 

Opération  N° Opération 
Montant des 

travaux 
Montant à la 

charge de la ville 

GESTÉ 
Eglise  - mise en place d’un fourreau 

023.17.06 1 460.77 € 1 095.58 € 

 
Le maire propose au conseil municipal : 
 
- DE VERSER les fonds de concours au profit du SIEML pour l’opération indiquée ci-dessus. 

 
Le conseil municipal ADOPTE la proposition à l’unanimité. 
 
 
21 – QUESTIONS DIVERSES 
 
 Avis pour orientation du nouveau développement économique 
 

Le maire expose à l’assemblée que le Plan Local d’Urbanisme (PLU) de Beaupréau-en-Mauges a 
été prescrit le 26 mars 2015. 

 
Suite à des échanges avec diverses commissions, des questionnements se sont posés sur la 

localisation du futur développement économique de Beaupréau-en-Mauges. Les commissions 
« Economie » de Mauges Communauté et de Beaupréau-en-Mauges ont proposé un nouveau projet multi-
sites, à court terme ainsi qu’à long terme, différent de celui proposé à ce jour. 

 
Le projet de développement économique de la commune proposé jusqu’à ce jour, consistait à : 
 
 maintenir le potentiel de la zone Anjou Actiparc, parc structurant, 
 conforter ponctuellement les abords immédiats de la zone d’activité d’Evre et Loire qui s’inscrit 

dans la continuité de l’Actiparc et qui accueille aujourd’hui des entreprises majeures pour l’emploi 
et l‘attractivité du territoire, qui pour certaines ont exprimé des besoins d’extension. 

 
Cette extension était de l’ordre de 10 hectares, sur un seul site. 
 
Néanmoins, plusieurs points de blocage sont apparus : 
 
 extension très encadrée et donc très limitée par le relief,  par les haies, donc l’extension ne 

pouvait être utile qu’à court terme, 
 présence d’une zone humide au sein de cette extension projetée, 
 présence d’un site d’activité agricole à proximité immédiate. 
 
Suite à ce constat, les commissions « Economie » ont proposé un nouveau projet qui permet de se 

projeter tant sur un développement à court terme, qu’à long terme. 
 
La possibilité de s’étendre au nord de l’Actiparc a été vite écartée en raison du rapprochement opéré 

et de la concurrence potentielle engendrée avec la zone d’activités de Belleville à Saint-Pierre-Montlimart, 
déjà faiblement commercialisée.  

 
L’ambition est de rester proche de l’axe Cholet-Ancenis et d’éviter les « goulots d’étranglement » 

(arrêt de la 2x2 voies au sud de Beaupréau). Avec Mauges Communauté, il est apparu évident de se 
concentrer plutôt autour de l’échangeur de la RD 752 d’Andrezé autour de La Grande Lande pour un 
développement à court terme comme à long terme. 
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Ce site est proposé pour être destiné à accueillir la future zone d’activités structurante de Mauges 
Communauté sur la commune de Beaupréau-en-Mauges lorsque la zone Actiparc de Beaupréau sera 
remplie.   

 
Une extension très ponctuelle de la zone Evre et Loire est proposée également. 
 
Ces deux sites d’extension (Evre et Loire et La Grande Lande) sont proposés pour un 

développement économique à court et long terme et sont de l’ordre de 10 hectares. 
 
Sur ces deux sites, aucune zone humide n’est présente. 
 
Le maire propose aux conseillers de s’exprimer sur l’évolution apportée en matière de 

développement économique. 
 
Le débat est ouvert. 

 
Le maire ajoute qu’il s’agit bien d’une orientation de développement qui s’appuie sur la 2x2 

Cholet – Beaupréau et l’échangeur existant. 
Un élu indique que la zone des Landes Fleuries végète aujourd’hui et qu’il convient de ne pas 

pénaliser les espaces agricoles. 
Le maire indique que la priorité sera donnée à remplir les zones existantes. 
Il ajoute que les zones d’activités non occupées classées en UY restent disponibles pour la 

production agricole. Il ajoute également que la préservation des terres agricoles reste une 
préoccupation. 

Le maire confirme l’importance de favoriser l’implantation de jeunes agriculteurs. 
M. Régis LEBRUN ajoute qu’il convient de soutenir le développement agricole, comme le 

développement économique. 
M. Guy CHESNÉ exprime son regret que le développement ne se fasse pas sur la commune 

déléguée de Villedieu-la-Blouère. 
Le maire dit que l’on doit être plus ambitieux dans le développement résidentiel qui se fera à 

partir du développement économique de la zone dite du « Petit Lapin » sur la commune de 
Sèvremoine, en bordure de la RN 249. 

M. Christophe GOHIER demande si le Département ne va pas s’interroger sur le 
positionnement de ce développement futur. 
 
 Le conseil municipal est favorable au redéploiement de terrains économiques prévus à 
Beaupréau sur le secteur de La Grande Lande, par 88 voix POUR et 5 CONTRE (6 ABSTENTIONS). 
 
 
 
La séance est levée à 22h16. 
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